

# Pastorale Einheit „An Bröl und Wahnbach“



## Proklamandum für den ehemaligen Seelsorgebereich Much

Liebe Gemeindemitglieder,  
zum 1. September diesen Jahres wird in unserer Pastoralen Einheit  
„An Bröl und Wahnbach“ ein gemeinsames Pastoralteam unter der Leitung  
von Pfarrer Josef Gerards ernannt.  
Wir möchten Ihnen heute Ihre künftigen Ansprechpartner vor Ort benennen.

Im ehemaligen Seelsorgebereich Much wird zuständig sein für die Kirchorte:

- Much und Wellerscheid - Diakon Guido Hagedorn
- Marienfeld und Kreuzkapelle - Pastoralreferent Peter Urban
- Hetzenholz - Kaplan Antanas Karciauskas aus Seelscheid

Die jeweilige Person ist für die Gremien, Vereine und Chöre vor Ort ansprechbar.

Ausgenommen hiervon ist die Firmvorbereitung,  
diese wird weiterhin durch Pfarrvikar Pater Joseph Rayappa verantwortet,  
die Erstkommunionvorbereitung und die Pastoral in den Kindertagesstätten,  
sowie der Bereich Kinderschutz durch Pastoralreferent Peter Urban.  
Für die Caritasarbeit ist Diakon Guido Hagedorn zuständig.

Wir hoffen damit weiterhin die Gemeinschaft am Kirchort zu fördern  
und gemeinsam unseren Glauben zu leben.

Ihr Pastoralteam in der Pastoralen Einheit  
„An Bröl und Wahnbach“